

Presseerklärung der Europa Union Unterfranken

In Deutschland und Europa sind populistische, nationalreaktionäre und rechtsradikale Kräfte auf dem Vormarsch und feiern Wahlerfolge. Die Verteidigung von Demokratie und Rechtsstaatlichkeit ist essenziell für unsere Zukunft. Sie ist die Voraussetzung für ein Europa in Frieden und Freiheit.

Eine wehrhafte Demokratie erfordert Menschen, die sie verteidigen. Wir alle sind gefordert uns zu engagieren.

- Für Demokratie und Menschenrechte, für Humanität, für Pluralismus, für Toleranz, für Unabhängigkeit der Justiz, für Medienfreiheit und Medienvielfalt, für unsere eigene Freiheit und Selbstbestimmung
- Gegen Rassismus, gegen Antisemitismus, gegen Leugner des Klimawandels und Verschwörungstheoretiker, gegen die Partikularisierung und Spaltung unserer Gesellschaft, gegen neue Grenzziehungen in Europa, gegen die Abschaffung des Euro

In vielen Städten finden zurzeit Demonstrationen zum Schutz unserer freiheitlichen Grundordnung statt. Die überparteiliche Europa Union Deutschland beteiligt sich an diesen Demonstrationen und unterstützt Aufrufe für eine Brandmauer gegen rechts.

Wir wollen Teil eines demokratischen Bollwerks sein. Deshalb hat der Bezirksvorstand der Europa Union beschlossen in verschiedenen Kommunen des Regierungsbezirks lokale Aktionsgruppen zum Schutz unserer Demokratie zu initiieren. Wir wollen insbesondere Menschen aus der Zivilgesellschaft (Gewerkschaften, Arbeitgeber, Schulen, Jugendorganisationen, Kirchen, Sportvereine) gewinnen. Herzlich willkommen, sind aber auch parteipolitisch Aktive aus dem demokratischen Spektrum.

Nie wieder Faschismus – unsere Demokratie schützen", das ist die Überschrift unserer Aktionen.

In Hammelburg findet unser erstes Treffen statt am Freitag, den 16.2.2024 um 18 Uhr im Europahaus am Viehmarkt.

Das nächste Treffen findet am 11. Müärz um 19 Uhr in der alten Turnhalle in Lohr statt. Bei dieser Veranstaltung werden Pamela Nembach (Kreisvorsitzende der Europa Union MSP) und Reinhard Schaupp (Bezirksvorsitzender der Europa Union) referieren zum Thema: Die populistische Gefahr in Bayern, Deutschland und Europa.

Weitere Aktionen und Gründungsversammlungen in unterfränkischen Städten sind in Vorbereitung

Reinhard Schaupp Bezirksvorsitzender, stellvertretender Landesvorsitzender Europa Union